
"NELLE ISTITUZIONI 
C'E' RASSEGNAZIONE"

Il parroco di Sacro Cuore, a pochi 
metri dove si è consumato 
l'omicidio di Alessasndro Scopece 
rinnova il suo impegno per far 
crescere il quartiere ma evidenzia 
il difficile momento della Città.
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“Siamo a 50 metri dall’omicidio 
consumato un paio di settimane fa 
davanti ai ragazzi che frequentano 
la parrocchia e questo non deve 
distrarci da una fase evolutiva 
positiva che, invece, il quartiere sta 
subendo attraverso anche 
l'iniziativa che oggi abbiamo voluto 
presentare. Qui nessuno gira la 
testa e personalmente ho cercato 
di aiutare la polizia”. 
Don Antonio Carbone, parroco in 
una chiesa definitiva di frontiera, il 
Sacro Cuore, ha voluto raccontare 
l'accordo con l’Università degli 
Studi di Foggia che porterà 
studenti universitari ad integrarsi 
con la parrocchia utilizzando le 
strutture sportive che sono state 
messe a disposizione dalla chiesa. 
“Alleanza educativa per mettere in 
contatto i giovani del quartiere con
gli studenti della nostra Università 
che verranno nelle strutture della 
chiesa per fare parte del tirocinio" 
ha commentato il Rettore 
dell'Ateneo Dauno che poi ha 
spiegato come “la mattina gli 
studenti di Scienze Motorie e non 
solo utilizzeranno le strutture che 
saranno invece a disposizione dei 
ragazzi del quartiere il pomeriggio 
per attività più ludiche.

Se lavoriamo insieme possiamo 
raggiungere obiettivi 
importanti. Per i giovani che 
decidono di restare a Foggia 
dobbiamo dare delle possibilità 
che stiamo cercando di offrire”. 
 "Le attività per alcune centinaia 
di studenti dei diversi corsi di 
studio partirà subito dopo 
l'estate e mi auguro che duri nel 
tempo. Psicologia e Scienza 
dell'Educazione saranno anche 
interessati dal progetto" ha 
concluso il Rettore Pierapolo 
Limone. 
"Ho paura che nelle istituzioni ci 
sia un senso di rassegnazione" 
ha tuonato don Antonio.
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Dall'agguato mortale a 
nuove alleanze educative

Nelle foto due spazi sportivi 
della parrocchia Sacro Cuore



La fine anticipata della Legislatura potrebbe 
aver compromesso o fortemente ritardato l'il 
raggiungimento di importanti obiettivi.

“Con Giuseppe Conte era iniziata una nuova 
primavera per la provincia di Foggia, aveva 
innescato una spinta per il cambiamento 
dopo anni di immobilismo. Con l'arrivo di 
Draghi, di una maggioranza di governo 
innaturale,  composita e litigiosa, con l’arrivo
di alcuni ministri sordi, arroganti e 
irraggiungibili, i più importanti progetti per il 
territorio hanno avuto un rallentamento 
notevole, per non dire proprio un blocco". 
Parole dure quelle del senatore Marco 
Pellegrini del M5S che, da un lato, si 
compiace dei risultati raggiunti nei primi due 
Governi Conte, soprattutto per le fasce più 
deboli e per il tessuto produttivo, dall'altra 
parla di un sostanziale fallimento di questi 
ultimi mesi, per ciò che riguarda la 
Capitanata. “Eravamo a un passo 
dall’approvazione in Senato del mio disegno 
di Legge per l'istituzione delle sezioni 
distaccate della Corte d’Appello a Foggia, 
della DDA, del Tribunale per i Minorenni. 
Tutti i passaggi parlamentari erano stati 
espletati, mancava solo il parere del 
Ministero della Giustizia (obbligatorio) per 
procedere all’approvazione. Ma la Cartabia, al 
di là di vuote e stucchevoli parole di 
vicinanza a questo territorio, quel parere non 
l’ha mai dato, nonostante i miei numerosi 
solleciti. Stesso discorso per il riordino della 
geografia giudiziaria e, quindi, per dotare il 
nostro territorio in difficoltà di almeno un 
altro tribunale. Parole, vicinanza di facciata e 
null’altro. Stesso discorso, ancora, per 
l’elevazione dei Commissariati di Polizia di 
San Severo e Cerignola a commissariati di 
primo livello. Dopo le passerelle, successive a 
tragici episodi, è seguito il silenzio 
ministeriale e governativo. Ma, posso 
assicurarlo, la mia battaglia per dotare 
questo territorio dei necessari presidi di 
giustizia, legalità e sicurezza, non finirà qui. 
Però questi signori del governo, che sono 
stati sordi e ciechi,   dovranno rispondere ad 
una comunità schiacciata dalla criminalità, a 
un territorio

in cui una Ministra dell'Interno rimanda, a
data da destinarsi, la partecipazione a una 
importantissima seduta di Consiglio 
regionale incentrato sulle risposte da dare 
alla questione criminalità in Capitanata. È 
uno dei tanti segnali di questi ultimi tempi 
che ci devono far riflettere. Stessa sorte, 
purtroppo, hanno seguito i progetti della 
fase 2 del CIS Capitanata, cioè i Contratti di 
Sviluppo ideati, finanziati e messi in 
campo da Giuseppe Conte quando era 
Presidente del Consiglio. Tanto lavoro fatto 
da sindaci bravi e coraggiosi della 
provincia di Foggia, da me sempre seguiti 
e stimolati,    per la cosiddetta fase 2 dei 
nuovi progetti, mandati in fumo da un 
governo Draghi sonnolente e una ministra 
Carfagna insensibile. Basti solo un 
esempio: dopo la caduta del Governo 
Conte 2, il ruolo del Responsabile Unico 
del Contratto del CIS Capitanata, ruolo
cruciale, è rimasto vacante per un anno. 
Una cosa vergognosa, inaccettabile! E più 
volte avevamo invitato gli organi 
competenti a procedere alla nuova 
nomina ma, evidentemente, al ministero 
avevano altro a cui pensare. Il popolo di 
Capitanata merita più rispetto”, conclude 
Marco Pellegrini.
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Che fine farà la DDA?



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 7.667 test 
Covid-19 e 1.468 nuovi casi: 428 in provincia di 
Bari, 139 nella provincia di Barletta, Andria,
Trani e 141 in quella di Brindisi, 174 in 
provincia di Foggia, 381 in provincia di Lecce, 
161 in provincia di Taranto nonche' 37 residenti 
fuori regione e 7 di provincia in via di 
definizione. Inoltre sono stati registrati 3 
decessi. 

174
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

31468
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 71.776 persone positive, 471 
sono ricoverate in area non critica e 18 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.371.643 a 
fronte di 11.992.926 test eseguiti 1.291.099 
sono le persone guarite e 8.768 quelle 
decedute.
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SENSO UNICO 

ALTERNATO TRA 

TERTIVERI ED 

ALBERONA

Al via in Puglia la raccolta del pomodoro da 

destinare a pelati, polpe, passate, 

concentrato e sughi pronti con una 

operazione ‘Salva Salute’ per agricoltori e 

operai nel periodo più critico dell’anno a 

causa del caldo e della siccità che nel 2022 

sta attanagliando i campi in una morsa 

sempre più grave. Questa mattina è stato il 

protocollo d’intesa tra Coldiretti Foggia, Asl 

Foggia e Regione Puglia sulle visite mediche 

preassuntive anche attraverso indagini 

mirate alla prevenzione del rischio 

cardiovascolare. Alla presenza di esperti e 

agricoltori è fatto il punto della situazione 

con l’esclusivo report di Coldiretti Puglia su 

“Guerra e siccità 2022, la sfida del 

pomodoro” con dati e analisi su produzioni, 

impatto dei cambiamenti climatici, costi di 

produzione e consumi delle famiglie. Questo 

tesoro dell’agroalimentare regionale – 

evidenzia Coldiretti Puglia – è minacciato 

dalla peggiore siccità degli ultimi anni, dal

Visite mediche per chi 

lavora nei campi

Si comunica che il Dirigente del Settore 

Viabilità della Provincia, arch. Angelo Iannotta 

con Ordinanza n. 27/2022 ordina: l’apertura al 

traffico lungo il tratto stradale della S.P. n. 130 

che parte da Tertiveri (incrocio con la SP 133 

per Biccari) e termina in prossimità dell’abitato 

di Alberona e sul ponte ubicato al km 29+700, 

venga istituita una disciplina provvisoria del 

traffico veicolare con senso unico alternato, 

limite di velocità massima a 30 Km/h e limite di 

portata 3,5 tonnellate, apponendo la 

necessaria segnaletica stradale. (foto 

repertorio) 

caldo torrido con temperature oltre 

i 40 gradi che rischia di ustionare i 

pomodori e dall’esplosione dei costi 

di produzione, dal gasolio ai 

fertilizzanti, dai barattoli alle 

etichette, a causa delle speculazioni 

e della tempesta perfetta 

scatenata dalla guerra in Ucraina e 

dall’inflazione che colpisce il carrello 

della spesa a livello mondiale. 
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NINO SANTARELLA 
EVIDENZIA I DEBITI FUORI 

BILANCIO DEL COMUNE
“Gatta invece di pensare solo agli appalti 
della Provincia dovrebbe stare molto più 
attento a come gestire il Comune di 
Candela, che negli ultimi tempi non è 
riuscito a pagare neanche la bolletta del 
gas'. 
Nino Santarella consigliere comunale e 
capogruppo della lista “Candela 
Protagonista” pone l'accento sui debiti 
fuori bilancio approvati dalla 
maggioranza nell’ultimo consiglio 
comunale e che riguardano arretrati per 
la fornitura di gas del 2021 e di energia 
elettrica del lontano 2012 e che nessuno 
ha mai pensato a liquidare durante la 
gestione Gatta. 
“Stiamo parlando di oltre 400 mila euro 
che peseranno sulle casse comunali per i 
prossimi tre anni perché 
l’amministrazione non avendo risorse,  ha 
chiesto di dilazionare la somma. È un 
segnale che ci preoccupa prima di tutto 
come cittadini e poi come opposizione. 
Non vorremmo trovarci alla fine del 
mandato sindacale di Gatta a scoprire 
tanta polvere nascosta sotto il tappeto. È 
facile dire che va tutto bene fino a 
quando sentenze di tribunali non 
evidenziano il contrario imponendo il

pagamento, ad esempio, di    oltre 
duecentomila euro per arretrati Enel del 
2012 che una società di recupero crediti ha 
già pignorato in tesoreria. È pura sciatteria 
amministrativa spendere denari per feste 
e festicciole e non pagare per i consumi di 
energia elettrica e gas col rischio di far
rimanere il paese al buio e le scuole senza 
riscaldamento”. 
“Candela Protagonista - assicura 
Santarella- continuerà a vigilare 
sull’operato di questa amministrazione 
nell’interesse dei candelesi”.
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"Gatta dovrebbe 
pensare a gestire 

meglio il comune di 
Candela dove non si 
pagano le bollette"



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Duro affondo di Giuseppe Mainiero sui 
social nei confronti del Comune di Foggia 
e, quindi, dei commissari straordinari, dopo 
aver appreso che da ieri i bambini che 
resteranno in città per le prossime 
settimane non potranno accedere ai parco 
giochi. 
"Io non so dove, questa 
integgerima&solerte funzionaria dello 
Stato, la    dott.ssa Magno abbia 
programmato le sue "meritatissime 
vacanze", ma evidentemente non sa che 
c'è gente che resta in Città perchè non può 
fare "affidamento" sulle copiose 
retribuzioni corrisposte ad ex "prefetti" 
facente funzione di Commissari in giro per 
il Paese. Chiudere i Parco Giochi di una 
Città durante il periodo estivo denota non 
solo una spiccata sciatteria amministrativa, 
cosa rispetto alla quale dopo un anno non 
nutriamo più alcun dubbio, ma la più 
assoluta insensibilità verso i cittadini 
percepiti come dei "fastidiosi sudditi". 
Sono servizi che la nostra Città ha sempre 
assicurato attraverso l'impegno costante 
di alcuni dipendenti del Comune di Foggia 
(ancora in servizio)". 
Mainiero poi passa dai parco giochi alla 
questione rifiuti e pulizia della città. 
"La scelta più semplice, la via breve 
chiudere tutto e chi se ne frega dei
bambini, dei loro genitori! 
La Città invasa dai rifiuti, il puzzo di 
cassonetti mai lavati. Cara Magno il 
contratto di servizio con Amiu spa - che i 
cittadini onorano con il pagamento di una 
onerosissima TARI - lo prevede! Che 
facciamo prima delle vacanze possiamo 
occuparci due minuti della Città, attività 
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per la quale lei, la Commissione straordinaria tutta, 
e i suoi/vostri subordimati siete "lautamente" 
retribuiti dal Viminale con i soldi dei contribuenti? 
La Città, i vostri sudditi fastidiosi ne sarebbe grati".

Da ieri parco giochi chiusi. 
L'affondo di Mainiero
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Quando la 
storia lascia 

il segno...



Il dominio degli 
Spagnoli a Foggia

Dopo la fine degli Aragonesi il Tavoliere andò in rovina 
per la crescita dei soprusi, le estorsioni dei feudatari e 
dei regi ufficiali, il cui intento era solo quello di rubare 
denaro alle nostre contrade. Carlo V volle che si 
richiamassero le leggi degli Aragonesi dando facoltà 
ai proprietari di armenti a pagare il tributo anche in 
lana e quindi accrescendogli i privilegi. Nel 1548 
Francesco Revertera luogotenente della Regia 
Camera e dal Presidente Guerrero iniziarono la 
reintegra accertando nel Tavoliere la misura in 15641 
Carra, e si lasciarono 9139 a pascolo ed il resto a 
semina così nell’anno successivo ci fu la verifica e la 
determinazione con la reintegra dei tratturi. Nel 1550 
a causa della forte carestia a Napoli si permise la 
coltivazione di mille versure a modo che le terre si 
sommarono alle 8000 carra e quelle destinate al 
pascolo in misura di 7641. Inoltre ci furono richieste di 
coltivare viti, mandorle e ulivi. Le condizioni del 
Tavoliere peggiorarono e nel 1556 furono aumentate 
le tasse a 13 ducati per le pecore e 50 ducati a Carra 
per la semina, fu vietata la vendita di animali agli 
stranieri e chi non era locato nella dogana gli veniva 
interdetto il pascolo. Nel 1578 gli animali in transito 
nel Tavoliere erano pari a tre milioni che portarono 
delle entrate di 450.000 ducati ma si avvertì un 
fenomeno al contrario che nel 1583 diminuì a 240000 
ducati. Nel 1592 fu venduto l’ufficio del Doganiero e 
dei due Credenzieri. A fine 1600 le condizioni del 
Tavoliere migliorarono e fu promulgata nel 1668 la 
“prammatica” de officio Procuratoris Caesaris con la 
nuova pandetta o tariffa dei diritti. Il foro privilegiato 
del Tribunale di Foggia fu tolto ai baroni proibendogli 
l’esazione di gabelle e dazi. Il regime Spagnuolo 
cessò nel 1734 e i Borboni regnarono dal 1734 al 1860. 
Nel 1806 salì al trono di Napoli Giuseppe Bonaparte 
cui successe Gioachino Murat e con i francesi le cose 
migliorarono con sapienti riforme fatte e proposte dal 
nostro concittadino Francesco Ricciardi, furono 
abolite le feudalità, si ordinò la ripartizione dei demani 
e ci fu la riforma del Tavoliere.

Di Ettore Braglia



Prendi l'arte e mettila...sulle pareti degli edifici
Dopo Revolution, il tema dell'edizione 
passata, torna a Stornara Stramurales, 
che dal 30 luglio al 10 agosto punta a 
quota 101 murales con artisti di calibro 
mondiale. Il tema di questa edizione 
2022 è Freedom, la Libertà in tutte le 
sue sfaccettature, che sarà 
interpretata dai protagonisti di 
Stramurales.   La kermesse che ha reso 
Stornara famosa in tutto il mondo sarà 
presentata a Foggia, nell'aula 
consiliare di Palazzo Dogana, martedì 
26 luglio alle 10.30. Interverranno il 
sindaco del paese dei Cinque Reali Siti 
Roberto Nigro, la vicesindaca Brigida 
Andreano e il presidente 
dell'associazione Stornara Life Lino 
Lombardi e l'artista argentino Alaniz, 
uno dei protagonisti indiscussi della 
kermesse di Stornara. Modera il 
giornalista Piero Russo.

Ai grandi artisti delle passate 
edizioni, quest'anno si aggiungono 
nomi come Rekaone, i cui lavori sono 
nella collezione permanente della 
National Gallery of Australia    e ha 
esposto in tutto il mondo. L'artista di 
Melbourne ha anche realizzato per la 
Biennale di Venezia una grande
opera murale intitolata Il Doge e il 
Gondoliere. Dall'Argentina arriverà 
Milu Correch, pittrice e illustratrice 
di Buenos Aires che predilige le 
figure mitologiche antropomorfe e 
tanti altri artisti importanti. Anche 
quest'anno si terrà Stramurales Baby, 
per piccoli talenti e giovani 
appassionati. La mini kermesse avrà 
inizio alle 9.30 del 7 agosto sul Corso 
di Stornara.

101 MURALES A STORNARA



Appuntamento da non perdere sul 
Gargano con la sesta edizione del 
Premio Trabucco in difesa 
dell’ambiente all’interno del Festival 
Gargano dei Giornalismi, evento 
promosso dai comuni di Peschici e 
Vico del Gargano, con la direzione 
artistica di Michele Afferrante. 

Giovedì 28 luglio alle ore 22.00 in 
Piazza Pertini a Peschici saranno 
premiati Donatella Bianchi, Gabriele 
Cirilli e Valerio Rossi Albertini. Tre 
figure importanti che si impegnano 
per la tutela e la salvaguardia del 
pianeta.

Premio "Trabucco"  
il 28 e 29 luglio a 

Peschici e Vico

Foto Riccardo Ghilardi



La serata sarà condotta, anche 
quest’anno, da Chiara Giallonardo, 
giornalista e autrice di Rai1 che ha 
curato – tra le altre cose – “Linea 
Verde Orizzonti” e “Linea Verde 
Life”. 
Il Premio Trabucco, istituito nel 
2016, è stato assegnato durante le 
precedenti edizioni a personalità 
che si sono distinte nella 
salvaguardia del Mare, del Territorio 
e della Legalità, come Sergio Costa, 
Giovanni Allevi, Antonio Basilicata, 
Matteo Fusilli, Massimo Giletti, Neri 
Marcorè, Claudio Mazza, Francesco 
Tarantini e Dario Vassallo. 
Venerdì 29 luglio alle ore 21.00 sarà 
a Vico del Gargano, in piazza San 
Domenico, per il Festival Gargano 
dei Giornalismi l’attore, regista, 
scrittore, sceneggiatore e
produttore Ezio Greggio, storico
conduttore del programma satirico 
“Striscia la Notizia”. A dialogare con 
lui di giornalismo, cinema e 
televisione sarà Mario Sesti, critico 
e giornalista cinematografico, 
autore di film documentari, 
collaboratore de “la Repubblica” e 
“Ciak”, nonché tra i direttori artistici 
della Festa del Cinema di Roma (è il 
responsabile delle sezioni “Extra”, 
“Incontri” e “Il lavoro dell’attore”). 
Seguirà la proiezione del film 
diretto e interpretato da Ezio 
Greggio “Il silenzio dei prosciutti”, 
pellicola del 1994 che annovera nel 
cast anche Billy Zane, Shelley
Winters, Mel Brooks, Martin Balsam. 
L’ingresso agli eventi è gratuito fino 
ad esaurimento posti.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Tutte le facce del 
nostro bel Gargano
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



SCENE ROSSONERE
Sui social vengono diffuse le prime immagini 
del ritiro del Foggia che sta ancora 
completando il proprio organico (ne parliamo 
nella pagina successiva del nostro giornale). 
Tutti a lavoro e tanta voglia di presentarsi 
allo Zaccheria agguerriti e pronti a diventare 
la squadra che punterà ad essere la vera 
outsider a Crotone e Catanzaro

Al momento la piazza del tifo rossonero è 
ancora fredda riguardo alle mosse di 
Canonico. Bisognerà attendere che la 
squadra inizi a giocare per ottenere la giusta 
fiducia. Troppe volte è stato chiesto ai tifosi 
di sostenere un progetto. E' il momento di 
dare ai tifosi risposte concrete sul campo.



SABATO LA PRIMA 
PARTITELLA CON 

IL PORDENONE 

Luigi Stanga, Esterno Destro 
Di Difesa Del Milan, Nel Mirino 
Della Società Di Canonico

Prosegue senza intoppi la preparazione 

del Foggia di Roberto Boscaglia, da 

quattro giorni in Friuli, che sul terreno del 

centro Sportivo di Malborghetto continua 

a lavorare con due sedute giornaliere. 

Sedute classiche con il pallone e lavoro a 

secco per Curcio e compagni che tra 48 

ore sosterranno il primo test contro una 

rappresentativa locale prima del primo 

vero probante appuntamento di sabato 

30 luglio quando i rossoneri 

affronteranno i pari categoria del 

Pordenone. In ritiro nel quartier generale 

di Camporosso in Valcanale sabato 

pomeriggio si è aggregato anche Oliver 

Kragl che da ieri ha cominciato a lavorare 

con i suoi nuovi compagni agli ordini del 

tecnico di Gela che ne valuterà le 

condizioni fisiche e il possibile inserimento 

negli schemi. Il calciatore, già in rossonero 

dal gennaio 2018 fino al giugno 2019 in 

serie B 53 presenze e 13 reti, è apparso 

in discrete condizioni al suo arrivo, ma 

rimarrà sotto osservazione per l’intera 

durata della preparazione. Dopo il 

tesseramento a titolo definitivo dell’ex 

milanista Marco Frigerio, il Foggia è ancora 

alla ricerca di due-tre elementi per 

completare l’organico oltre ai calciatori in 

prova che si stanno allenando con la comitiva 

rossonera tra i quali potrebbe essere 

arruolato qualche profilo utile alla causa 

rossonera. Luca Stanga esterno destro di 

difesa in forza al Milan potrebbe raggiungere 

a breve in ritiro Tonin e Frigerio. 20 anni, ha 

svolto la preparazione con i rossoneri agli 

ordini di Pioli e potrebbe tentare l’avventura 

del professionismo con la maglia del Foggia. 

Non si sono perse le speranze di rivedere a 

Foggia Alexis Ferrante che, nonostante la 

corte del Cesena, potrebbe finire per 

accettare le avances della società rossonera 

e riaggregarsi alla formazione dove ha 

militato la passata stagione. Intanto da oggi 

25 luglio, dalle ore 10 per gli ex abbonati 

rossoneri, che hanno sottoscritto un 

tagliando stagionale nello scorso campionato, 

sarà possibile esercitare il diritto di prelazione 

ovvero potersi garantire settore e posto 

anche per il prossimo campionato 2022-

2023. La vendita degli abbonamenti è 

aperta online sul circuito Vivaticket.   

L
E

 U
L

T
IM

E
 D

A
 C

A
S

A
 F

O
G

G
IA

 D
I T

IZ
IA

N
O

 E
R

R
IC

H
IE

L
L

O




